

Alumnos del Liceo José Antonio Carvajal representarán a Atacama en el campeonato nacional de Bandas de Guerra

En dependencias del Regimiento de Infantería N°23 Copiapó se realizó este miércoles la final del segundo campeonato de bandas de guerra escolares, con miras a la competencia nacional a desarrollarse el 3 de septiembre en la Escuela de Carabineros.

Ante las autoridades encabezadas por el Gobernador Miguel Vargas Correa los integrantes

de estas bandas de guerra mostraron su habilidad interpretativa, fiato, compás y marcialidad que les permitió competir en este certamen regional.

Tras las respectivas presentaciones que midieron destrezas y talentos musicales, con un jurado integrado por el Jefe de Zona general Jorge Muñoz Soto, el comandante del Regimiento coronel Bruno Cecconi Contreras y el suboficial de Ejército Luis Durán Romante se procedió a la entrega de reco-



nocimientos.

Es importante destacar que el suboficial de Ejército Luis Durán Romante registra un vasto conocimiento musical, con 30 años de experiencia como músico militar y técnico en nivel superior en trompeta sibenol. Además de ser integrante de la gran banda musical de la división del Ejército de Chile y jefe de la banda del Regimiento Infantería Copiapó.

En esta ocasión se distinguió con el primer lugar

al Tambor Mayor de la escuela básica Gaspar Cabrales. Al primer lugar Clarín Mayor de la Banda de Guerra José Galaz Hidalgo del Liceo José Antonio Carvajal. También se entregó el Premio Revelación a la Banda de Guerra de la Escuela Básica Gaspar Cabrales de Chañaral y primer lugar Pito Mayor.

El tercer lugar en esta competencia fue para la Banda de Guerra de la

Escuela Básica Gaspar Cabrales de Chañaral. El segundo lugar fue para la Banda de Guerra "Escorpiones de Atacama", del Liceo San Francisco de Vallenar, quien el año pasado representó a la región en la competencia nacional.

1º lugar Banda de Guerra José Galaz Hidalgo del Liceo José Antonio Carvajal integrada por 35 alumnos, quienes tienen como valores rectores el amor al prójimo, el compañerismo y la amistad. Ellos representarán a la Región de Atacama en el Campeonato Nacional de Banda de Guerras Escolares que se llevará a efecto el 3 de septiembre en la Escuela de Carabineros de Chile.

Este concurso tendrá la participación de Bandas de Guerra de colegios de todo el país y es organizado por el Departamento MICC de Carabineros y se enmarca dentro de las acciones de prevención y acercamiento con la comunidad.

